

かわちだより

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

HP
ハ
ー
ド
ー
ド

家庭数配布

電話 651-1982

文責 校長 古賀 克彦

1学期も終盤です

梅雨入りして、じめじめした日が続いています。梅雨明け前の豪雨災害が発生しないことを祈る思いです。子どもたちは、日々の学習を頑張りつつ、様々な体験的な活動にも取り組んでいます。

5月末には、5・6年生がかぐめよし少年自然の家で1泊2日の自然教室を行いました。溪流での川体験や、ナイトウォーク、クラフト作りにチャレンジし、級友や先生方との絆を深めました。

6月12日には、国指定の重要文化財である南河内橋（通称：めがね橋）で50m走の計測を行いました。全力で駆け抜ける姿は、とても爽やかでした。TV局や新聞社が多数取材に訪れ、報道されました。

さらに、6月18日には、河内小として約10年ぶりに、「祐工窯」へ見学に行きました。今年は、「河内を知り、河内に学ぶ」ことも、学習の大きなねらいにしています。学校から歩いて5分のところに、全国的に有名な窯元があることを知った子どもたちの目は輝いていました。窯主の阿部眞土さんは、特別にろくろを回してカップやお皿などの作陶の様子も披露してくださいました。ちなみに、阿部さんは、本校の卒業生です。

これからも、“本物”との出会いを大切に、学びを進めていきたいと考えています。



最近の行事から

<自然教室> 5/30(木)~31(金)

河内小として、初の試みとなる自然教室を実施しました。藍島小が休校となり宿泊を伴う体験活動が減ってしまうことを補完するねらいもあります。

1日目は、日中に「リアル川体験」、夜に「ナイトアドベンチャー」（ダム沿いのウォーキング）をしました。2日目は、あいにくの雨模様となったため、「木のキーホルダー」づくりをしました。体験を重ね、集団としての成長も感じる2日間となりました。



<プール掃除> 6/14(金)



全校児童で、プール掃除をしました。低学年がシャワー周辺、中学年がプールサイド、高学年がプールの内側を担当して、一生懸命に持ち場をきれいにしました。写真は、持ち場の掃除を終えた低・中学年の児童も加わって、みんなでプールを磨き上げているところです。

<祐工窯の見学> 6/18(火)

学校のすぐ近くにある窯元を見学させていただきました。窯主の阿部さんは、全国各地で個展を開いている、有名な作家さんです。登り窯や作品の紹介、作陶の披露をしてくださり、矢継ぎ早の質問にも丁寧に教えてくださいました。



<読み聞かせスタート！> 6/20(木)



八幡西区の小中学校で30年以上に渡って読み聞かせボランティアをしておられる、「おてんとさん」の皆さんが、河内小にも月1回のペースで読み聞かせに来てくださることになりました。5校時の前に、1~4年と高学年の2グループに分かれて実施していただきます。ありがたいことです。

7月 8月 行事予定

- 7/ 1(月) 水泳学習(5・6年)
スクールカウンセラー来校
2(火) 水泳学習(1~4年)
河内太鼓の練習
3(水) 水泳学習(1~4年)
4(木) 水泳学習(5・6年)
クラブ・委員会反省
5(金) 水泳学習(全学年)
7(日) 河内ふれあい七夕まつり
8(月) 水泳学習(5・6年)
9(火) 水泳学習(1~4年)
河内太鼓の練習
10(水) 着衣泳の学習(全学年)
11(木) 読み聞かせ(おてんとさん)
12(金) PTA 理事会 19:00~
周年実行委員会 19:30~
16(火) 個人懇談会 ※13:15 下校
17(水) 個人懇談会(予備日)
18(木) 給食終了日
ホークスキャッチボールキャラバン
19(金) 終業式・がんばったね集会

8/ 13(火)~16(金) 学校閉庁日

- 15(木) 河内地区 盆踊り大会
26(月) 2学期始業式
27(火) 給食開始日
河内太鼓の練習

※ 木曜日は、フッ化物洗口を行います。

※ 8/13の13時から、10年前に埋設したタイムカプセルの掘り起こし作業を予定しています。